

Alejandro Armenta fortalecerá las estrategias de seguridad en el municipio de Tehuacán

El Ciudadano · 18 de enero de 2025

El gobernador destacó que la incorporación del nuevo comandante de la 25 Zona Militar de Puebla es un gran acierto para atender este ámbito



El gobernador, **Alejandro Armenta** declaró que reforzará la seguridad en el **municipio de Tehuacán** tras la ejecución de un integrante del grupo político **«Unidad por Coyomeapan»**.

También puedes leer: Preside Armenta toma de protesta del general Santos Gerardo como nuevo comandante de la 25 Zona Militar

Tras asistir al foro del **Plan Nacional de Desarrollo 2025-2030** en San José Chiapa, el mandatario estatal aseveró que se **fortalecerán las estrategias de seguridad** en todas las demarcaciones de Puebla.

Puntualizó que la Fiscalía General del Estado (**FGE**) está a cargo de las investigaciones correspondientes en torno a este caso para que **los hechos puedan esclarecerse pronto**.

Recordó que el día de ayer **se realizó una mesa de inteligencia** con la participación de las Secretarías de Seguridad Pública (**SSP**), Defensa Nacional (**Sedena**), de la Marina (**Semar**) y la Guardia Nacional (**GN**).

En ese sentido, afirmó que estas acciones contribuirán a la atención de la **seguridad en todos los puntos de la entidad poblana**.

Del mismo modo, el titular del Poder Ejecutivo manifestó que la incorporación de **Santos Gerardo Soto** como nuevo comandante de la **25 Zona Militar** en el estado de Puebla es un **gran acierto para atender este rubro**.

Alejandro Armenta manifestó que durante sus primeras semanas de gobierno se han logrado **disminuir los índices de homicidios**, además adelantó que se está realizando un trabajo de investigación en materia de los **principales actos delictivos**.

«Vamos a seguir trabajando, es una prioridad, hemos podido disminuir los índices correspondientes a homicidios», expresó.

El viernes 17 de enero se registró el homicidio de un integrante del grupo político «**Unidad por Coyomeapan**», identificado como **Sergio de 52 años de edad**, en el municipio de Tehuacán.

El masculino, conducía su camioneta sobre la avenida Valsequillo y bulevar José María Morelos, cuando fue interceptado por **dos hombres a bordo de una motocicleta**, quienes le dispararon en repetidas ocasiones, **provocándole la muerte**.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>
💬 <https://t.me/ciudadanomx>
🌐 elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano